

[https://www.ucanews.com/news/indian-catholic-priest-suspended-for-joining-pm-modis-party/102785?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+03Oct2023+\(Copy+02\)+](https://www.ucanews.com/news/indian-catholic-priest-suspended-for-joining-pm-modis-party/102785?utm_source=newsletter&utm_medium=email&utm_campaign=UCAN+Evng+Newsletter+03Oct2023+(Copy+02)+)

SACERDOTE CATÓLICO INDIO SUSPENDIDO POR UNIRSE AL PARTIDO DEL PRIMER MINISTRO MODI

El padre Kuriakose Mattam, en el sur de Kerala, optó por el partido gobernante pro-hindú, conocido por su postura anticristiana.



El padre Kuriakose Mattam (segundo desde la derecha) después de unirse al partido prohindú. (Foto: Facebook)

Por reportero de Noticias UCA

Publicado: 03 de octubre de 2023 11:44 a. m. GMT

Un sacerdote de alto rango de una diócesis del sur de la India ha sido suspendido temporalmente de todos los ministerios pastorales después de convertirse en miembro del partido gobernante pro-hindú, al que se acusa de apoyar tácitamente actividades anticristianas.

La diócesis de Idukki de la Iglesia Siro-Malabar de rito oriental suspendió al padre Kuriakose Mattam, de 75 años, el 2 de octubre después de que se uniera a la unidad local del Partido Bharatiya Janata (BJP). Al sacerdote, que se desempeñaba como párroco, se le pidió que se mudara al hogar diocesano para sacerdotes ancianos, dijo el padre Jins Karackatt, oficial de relaciones públicas diocesano.

Mattom ha sido suspendido del ministerio parroquial "como medida temporal", dijo Karackatt a UCA News el 3 de octubre.

La diócesis actuó después de que se compartieran fotografías de Mattam recibiendo la membresía del partido en las redes sociales del partido.

Los medios informaron sobre las afirmaciones de los líderes del partido local de que Mattom no cree que "el BJP sea un partido anticristiano". El sacerdote se unió al BJP "impresionado por su trabajo de desarrollo", afirmaron.

Karackatt desestimó las acusaciones de que Mattom fue suspendido porque se unió al BJP, que es ampliamente visto como un partido anticristiano.

Mattom ha sido suspendido porque la afiliación de sacerdotes a un partido político va "totalmente en contra de las reglas de la Iglesia", explicó.

El partido gobierna India desde 2014 bajo el liderazgo del primer ministro Narendra Modi y busca un tercer mandato en las elecciones generales del próximo año.

Los grupos cristianos dicen que Modi permite tácitamente que los grupos pro-hindúes, que apoyan a su partido, destrocen iglesias e interrumpan reuniones de oración en todo el país.

El Foro Cristiano Unido, un organismo ecuménico con sede en Nueva Delhi que registra la persecución anticristiana en la India, dijo que en lo que va de año se han denunciado 525 casos de violencia, frente a 505 casos en 2022.

Las cifras de este año excluyen los incidentes de violencia, incluidas violaciones, en el estado de Manipur, en el noreste del país, devastado por conflictos, donde los cristianos tribales están siendo atacados por la comunidad mayoritariamente hindú.

Casi 200 personas murieron, más de 300 iglesias fueron destruidas y más de 50.000 personas fueron desarraigadas desde que comenzó la violencia el 3 de mayo en el estado montañoso, gobernado por el BJP.

Once estados indios, la mayoría de ellos gobernados por el BJP, han promulgado una draconiana ley anticonversión que criminaliza la conversión religiosa.

Más de 520 cristianos han sido arrestados por presuntamente violar la estricta ley.

En 2020, Modi enmendó la Ley de Regulación de Contribuciones Extranjeras (FCRA) para reducir la financiación extranjera a grupos cristianos, incluidas las estaciones misioneras.

Desde 2014, el gobierno prohíbe también revocó el permiso a más de 16.000 organizaciones no gubernamentales para recibir financiación extranjera utilizando la FCRA.

En el sur de Kerala, su partido ha estado intentando mejorar sus perspectivas electorales, ya que no tiene un legislador en la asamblea estatal.

Mattam no respondió a pesar de los repetidos intentos de UCA News de obtener su versión.